

• *Mejores promedios de 2007*

# Darán beca universitaria a estudiantes de Avancemos

**Karina Alpízar Corella**

*kalpizar@prensalibre.co.cr*

Todo esfuerzo tiene su recompensa, los estudiantes con mejores promedios del programa Avancemos tendrán la posibilidad de optar por una beca en una universidad privada.

Los centros universitarios ofrecieron su apoyo a través de 1000 becas totales, para quienes hayan aprovechado al máximo la educación secundaria, gracias al subsidio facilitado por el Estado.

El presidente ejecutivo del Instituto Mix-

to de Ayuda Social (IMAS), José Antonio Li, explicó que las becas se asignarán en dos períodos, de tal forma que el próximo año se disponen de un máximo de 500, para distribuir las entre los mejores estudiantes de 2007. De igual forma se determinarán los beneficiarios para el siguiente año.

En el proyecto participan los centros académicos integrados a la Unión de Rectores las Universidades Privadas, lo cual facilita las oportunidades para los jóvenes en diferentes partes del país.

La Cámara de la Construcción también realizará su aporte a la iniciativa, Li explicó que quienes opten por una carrera profesional ligada a la arquitectura, ingeniería o áreas afines al desarrollo en infraestructura, esa organización facilitará un subsidio aproximado a los \$50 mil por mes. A corto plazo la Universidad Estatal a Distancia podría sumarse a las entidades en pro de la realización profesional de más beneficiarios del Programa Avancemos.

Por su parte, el IMAS dotaría de un sub-

sidio adicional a los estudiantes que reciban la beca "cero", es decir que se les beneficie el total de la carrera. José Antonio Li precisó que el aporte permitiría suplir gastos ligados a la educación como, la compra de material didáctico u otros.

El programa Avancemos brinda ayuda económica a los estudiantes en secundaria, cuya condición socioeconómica atenta contra su permanencia en las aulas. El subsidio va desde los \$18 mil hasta los \$50 mil por alumno.